





 





 20 novembre 2006 / 266.06 
 
 
 
 
 
 
 

TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
 
Inquinamento atmosferico, polveri fini alle stelle a Magadino, quali 
provvedimenti? 
 
 
Lo scorso 17 novembre, la stazione di rilevamento UFAM/NABEL di Magadino, registrava una 
media giornaliera di 177 ug/m3, enormemente sopra il limite legale di 50 ug/m3. Tale grave 
informazione non è stata diffusa dai media pubblici. 
 
I sottoscritti deputati sottopongono al Consiglio di Stato le seguenti domande: 

1. A cosa è dovuto il fenomeno? 

2. Quali limiti sono stati raggiunti nei giorni successivi? 

3. Quale informazione è stata data alla popolazione interessata del Piano di Magadino? 

4. Quali provvedimenti sono stati presi? 

5. Quali provvedimenti ha programmato il Governo per i prossimi mesi, che saranno quelli di 
maggiore impatto delle PM10? 

6. Come mai la rete di rilevamento Oasi opera solo a Moleno e Camignolo lasciando scoperti 
Bellinzona e Locarno? 
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